

<http://divergences.be/spip.php?article967>



Dos mineros muertos y 32 heridos tras un enfrentamiento con la policía

- Archives - Archives Générales 2006 - 2022 - 2008 - NÂ°15 Octobre 2008 - International - Amérique Latine - Néolibéralisme et populisme de gauche -

Date de mise en ligne : Lunes 29 de septiembre de 2008

Copyright © Divergences Revue libertaire en ligne - Todos derechos reservados

Leia notícia abaixo:

Un trabajador murió y al menos 32 resultaron heridos esta mañana a raíz de un enfrentamiento que se generó cuando la policía intentó desbloquear una ruta en la localidad de Caihuasi, en el altiplano andino de Bolivia, que estaba ocupada por mineros.

A 220 kilómetros de la capital boliviana, los mineros bloqueaban en forma intermitente la ruta de La Paz a Oruro, exigiendo una nueva ley de pensiones, lugar al que hoy la policía arribó con intención de desalojar el lugar.

Según informes de Radio Pío XII, de la mina Huanuni -a la que pertenecen los trabajadores-, los policías llegaron esta mañana temprano para obligarlos a levantar el bloqueo y los mineros se resistieron, lanzando cargas de dinamita, piedras y palos.

Los mineros, al parecer, dañaron el puente Cayhuasi, vecino a la población de Caracollo, 30 kilómetros al norte de Oruro y desde donde se bifurca la carretera hacia el principal yacimiento estatal de estaño.

"El bloqueo en Caihuasi impide viajes de La Paz a Cochabamba y Santa Cruz (poblaciones en el centro y oriente de Bolivia). También se advirtió que está en preparación otro bloqueo en la carreteras del sur", informaron los policías.

Los mineros, a pesar del despliegue policial, mantienen bloqueada la principal carretera de Bolivia.

La ruta que une La Paz con el resto del occidente de Bolivia fue bloqueada hoy por segundo día consecutivo por diferentes sectores de trabajadores afiliados a la Central Obrera Boliviana (COB), quienes reclaman al gobierno de Evo Morales que apruebe la nueva Ley de Pensiones para acceder al beneficio de la jubilación desde los 55 años.

El proyecto oficial mantiene el sistema de capitalización individual que está a cargo de dos administradoras privadas de fondos de pensiones, aunque propone eliminarlas y crear en su lugar un ente fiscal para gestionarlas.

Los trabajadores exigen eliminar ese sistema, retornar al sistema antiguo de reparto solidario, disminuir la edad de jubilación en diez años, fijándolo en 55 para hombres y 50 para mujeres y que la prima de jubilación sea el equivalente al promedio salarial de los 12 últimos meses.

Docentes del sistema de educación pública y rural, trabajadores de la

Dos mineros muertos y 32 heridos tras un enfrentamiento con la policía

salud y fabriles se mantienen en huelga junto a los mineros desde hace una semana.